
ATA Nº 005/2023, DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 
SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 
DA VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CACS FUNDEB, DO MUNICÍPIO 
DE CAPINZAL, ESTADO DE SANTA CATARINA. 
 
Às treze horas e trinta minutos do dia vinte e cinco de agosto do ano dois mil e vinte e 
três, na sala de reuniões, da Secretaria da Educação, Cultura e Esportes, na Rua Ernesto 
Hachmann, nº 505, no Município de Capinzal/SC, reuniram-se os integrantes do 
Conselho Municipal do FUNDEB, com a presença dos membros: Kayçara Samarony 
Morosini, Danieli Mônica de Oliveira, Ana Paula Franceschi Savariz, Luciana Milesqui 
Wilbert, Keli Polo, Sara Lopes Duarte, Lucélia Alves Dalposso, Patrícia Viganó Zanini, 
Mirian Azeredo Silva, Mônica Salete Gotardo Rossetti, Maíra Feijó Almeida, Charly 
Marcon, Tenair Junior Michelotto, Gabriela Conceição Soccol, Janaina de Lima Zambon, 
Tatiane Masson, Francieli Franke, Niane de Azeredo Filbert, Izolete dos Santos Riqueti, 
Maria Aparecida Sena Soares, Roseli de Azeredo, Maria Terezinha Lopes Duarte de 
Oliveira, Carla Dambros Viccari, Leandro Jacó Paza, Ariane Spiassi, Joziane Calegari, 
Carmem Maletzke Markus, Marcelo Schwaizer. Iniciando a reunião a Sra. Gabriela 
Conceição Soccol - Presidente do Conselho deu as boas-vindas e fez a leitura da pauta 
da reunião, que tinha como ordem do dia a APRECIAÇÃO dos relatórios pertinentes a 
aplicação de recursos do FUNDEB correspondentes ao segundo trimestre do ano de 
2023, análise dos gastos com salário educação e das parcelas do PNATE e PNAE. Os 
relatórios de aplicação dos recursos do FUNDEB foram lidos e apresentado pela 
contadora  da Prefeitura Municipal de Capinzal, Sra. Marlisa Padilha, e posteriormente 
analisados pelo conselho. Os gastos com Quota Municipal, PNATE e PNAE também 
foram discutidos e as dúvidas esclarecidas e detalhadas pela Sra. Marlisa. A presidente 
colocou a matéria em votação do Plenário que, por unanimidade, exarou parecer pela 
aprovação solicitada pelo Executivo, nos termos a seguir: DECISÃO DA PLENÁRIA - O 
Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação - 
CACS FUNDEB, por unanimidade dos presentes, aprovam a emissão de PARECER  
FAVORÁVEL aos gastos com os recursos do FUNDEB,  salário educação, PNAE e PNATE 
no segundo trimestre do ano de 2023, sendo que o município aplicou até 30 de junho 
78,48%, no pagamento de profissionais do magistério, o que corresponde a R$ 
9.180.654,36 (nove milhões, cento e oitenta mil, seiscentos e cinquenta e quatro reais 
e trinta e seis centavos) e, em relação aos 25% na manutenção e desenvolvimento da 
educação, foi aplicado até 30 de junho 24,59%, o que corresponde a R$ 11.087.882,19 
(onze milhões, oitenta e sete mil, oitocentos e oitenta e dois reais e dezenove centavos), 
considerando as despesas empenhadas. Na sequência, a presidente agradeceu a 
presença da contadora  da Prefeitura Municipal de Capinzal, Sra. Marlisa Padilha e a 
dispensou?  para que o Conselho pudesse dar seguimento na reunião, passando para o 
próximo assunto da pauta. A presidente do CACS FUNDEB realizou a leitura de dois 
ofícios recebidos pelo COMED - Conselho Municipal da Educação de Capinzal, no dia 
dezoito de agosto e colocou para votação dos conselheiros a aprovação do Ofício nº 
017/2023 - COMED que solicita a autorização para conselheiro em comum destes 
conselhos socializar as informações, de acordo com avaliação recebida pelo Tribunal de 
Contas do Estado de Santa Catarina. Os conselheiros se manifestaram a favor ? da 
socialização das informações...  Por nada mais haver a tratar, lavro a presente ata, que 
será assinada por mim Ana Paula Franceschi Savariz, secretária deste conselho, e pelos 
conselheiros presentes.  
  


